

# El evocador pregón de Tico Medina dio la bienvenida a la Navidad de Guadalajara

## La zambombada fue un completo éxito a pesar de la intensa lluvia

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara  
Los guadalajareños se echaron a la calle el viernes por la tarde para tomar parte en la zambombada popular a pesar de la intensa lluvia que hizo acto de presencia en la ciudad. Más de 200 personas participaron en el que ya se ha convertido en uno de los actos tradicionales de la Navidad de Guadalajara, organizado por el Ayuntamiento con la colaboración de la Ronda de El Alamín y de la Escuela de Folclore Provincial.

Chicos y grandes armados con zambombas de todo tipo y tamaño, rabeles, cascabeles, almireces, botellas de anís, panderetas, etc., se dieron cita en el monumento de la Constitución y comenzaron su recorrido hasta la plaza Mayor mientras el sonido de villancicos populares resonaba a su paso. Una vez en la plaza del Ayuntamiento, los participantes degustaron un caldo alcarreño bien calentito que entonó los cuerpos, calados hasta los huesos. Desde las diez de la mañana del viernes, tres cocineros prepararon 500 litros de



Tico Medina tuvo palabras de elogio para Guadalajara.

caldo hecho a base de 50 kilos de carne de vaca, 14 gallinas, 6 codillos, 10 kilos de verdura, sal y vino. Los participantes continuaron con la fiesta cantando villancicos frente al Belén instalado en la plaza.

GUADALAJARA, 11 LETRAS.- El popular reportero Tico Me-

dina, fue el encargado de inaugurar de forma oficial la Navidad ante un numeroso auditorio congregado en la iglesia de El Carmen.

Tico Medina encandiló a los asistentes con un pregón cargado de evocaciones de sus viajes y de las gentes que ha conocido a lo largo de su dilatada carrera



Más de 200 personas participaron en la zambombada.

profesional, tuvo un recuerdo para los más desfavorecidos y recordó la necesidad de vivir estas fiestas con sencillez.

Asimismo, tuvo palabras de elogio para Guadalajara, por la que siente un profundo afecto: «Guadalajara, el nombre trabajado con cinco "aes" en su bauti-

zo. Por que tenéis la G de grande; la U de única; la A de abierta; la D de distinguida; la otra A de alta; la L de limpia y quizá a veces un poco loca; la otra A de Antigua, vuestra Virgen; la J de joven, de jara; la otra A de airosa; la R, que me gusta tanto de rural; y al final la A de aleluya.

La oficina de Correos abrirá en Nochebuena y Fin de Año en horario de mañana

Los buzones tendrán recogidas extraordinarias

REDACCIÓN. Guadalajara  
Como viene siendo habitual, Correos ha preparado la campaña de Navidad con el objetivo de mantener la calidad del servicio que presta en un periodo en que la actividad se incrementa en un 9 por ciento con respecto a otras épocas del año. Por este motivo, se han habilitado medidas que inciden tanto en los refuerzos de personal como en los transportes y la producción.

Así, los días de Nochebuena y Fin de Año, la oficina de Correos de Guadalajara prestará los servicios de admisión y entrega de servicios postales y telegráficos de 9:30 a 13 horas. Con respecto a los buzones, se realizará una recogida extraordinaria los días 21, 23 y 24. La correspondencia navideña se diferenciará mediante una etiqueta con el símbolo de un abeto para darle un tratamiento diferencial. Asimismo, se reforzará el reparto de las unidades urgentes los días 21, 24, 28 y 31.



NOTICIAS



NOTICIAS

### Mercadillos con tirón popular.-

A.M.R. Guadalajara

En una época de marcado carácter consumista como es la Navidad, el mercadillo infantil de intercambio de juguetes es como una brisa de aire fresco a pesar de que algunos de los padres que acuden con sus hijos a participar en esta fiesta infantil se encarguen de recordar a los más pequeños que el intercambio siempre ha de ir acompañado de un beneficio. El sábado por la mañana, a pesar de la lluvia, la plaza Mayor acogió a numerosos niños que acudieron a divertirse con las actividades organizadas por la Concejalía de Consumo y en las que han colaborado miembros de la Cruz Roja y los Scouts de Guadalajara. El mercado de juguetes promete convertirse en una tradición dada la elevada participación de los peques.

El mercadillo navideño que se instala desde hace años en las inmediaciones de la Plaza de Toros es otro de los lugares de obligada visita. Allí se pueden encontrar objetos de todo tipo, desde los típicos navideños hasta parafernalia deportiva pasando por productos de artesanía, artículos de broma, ropa, etc.

# ALQUILAMOS 2 LOCALES COMERCIALES

CON OPCION A COMPRA. De 125 m<sup>2</sup> cada uno, y se lo acondicionamos según su actividad comercial

Primer año de alquiler: El 100% como entrada - Segundo año de alquiler: El 80% como entrada - Tercer año de alquiler: El 70% como entrada

LLAME AHORA E INFORMESE:

De martes a domingos, de 11 a 14 y de 16 a 19 horas • Teléfonos (949) 21 69 88 - (91) 691 12 62

